

## Ella (Eleven) im neuen Zuhause

Hallo liebes Tierheim-Team,  
ich grüße euch aus meinem neuen Zuhause in Neu-Isenburg. Ich fühle mich sehr wohl und habe meine Menschen schon richtig lieb. Nachdem ich mich anfangs ein paar Stunden versteckt hatte, habe ich mich gleich am ersten Abend von meiner besten Schmusekatzensseite gezeigt. Am liebsten lasse ich mich streicheln und ich folge meinen Menschen überall hin. Abends kuscheln wir immer auf der Couch, da liege ich übrigens auch tagsüber ziemlich gerne drauf. Nachts laufe ich auch mal quer übers Bett, aber ich traue mich noch nicht dort zu schlafen. Das mache ich dann in eurer Kuschelhöhle – wenn ich nicht gerade meine Spielmäuse durch den Flur jage. Bei Besuch lasse ich mich auch schon ganz viel streicheln.  
Meine Menschen sind richtig froh, dass ich jetzt hier wohne, und ich finde es hier auch toll. Jetzt könnt ihr noch ein paar Fotos von mir in meinem neuen Zuhause angucken.  
Viele Grüße von  
Ella (Eleven) mit Selina & Tom



